

ツッキリ

令和4年6月13日

生徒会執行部

☆高体連

第4号

剣道部は5月19日から20

日、バドミントン部は5月27日に試合がありました！

出場したみなさん、おつかれさまでした！



剣道部 当番校業務もお疲れ様でした。



バドミントン部 高体連での1勝おめでとうございます！！左下は会場前です。

↑試合の様子と部活動の風景↓



バレーボール部 復活です。新人戦からの本格的デビューを目指して頑張ってます。

学校祭に向けて生徒会活動中です！

みなさん、いよいよ7月1日は学校祭です。クラス発表の準備は進んでいますか？生徒会では、学校祭で行う企画などの準備をしています。午前は逃走中、午後はクラスパフォーマンスと全校生徒全員が楽しめるような企画を考えました。最高の学校祭にするために生徒全員で頑張りましょう!!

みなさんこんにちは。やっと中間テストが終わりましたね。1年生にとっては初めての定期テストでしたが結果はどうでしたか？私は.....良いか悪いかでいうと.....、悪い方ですね。今まで勉強しなかったことを後悔しています。やはり勉強って大事ですね。みなさんも、後悔しないために、しっかり準備をして、次の試験に挑みましょう！！

AKUYAWAK